



Diariamente: Bezos ordena al Washington Post publicar opiniones en apoyo al libre mercado

EFE y THE ASSOCIATED PRESS

El magnate Jeff Bezos ordenó ayer a The Washington Post, periódico de su propiedad, cambiar su sección de opinión y a partir de ahora publicar a diario columnas en apoyo a "las libertades individuales y al libre mercado".

"Vamos a escribir todos los días en apoyo y defensa de dos pilares: las libertades personales y los mercados libres", declaró Bezos en un mensaje enviado al personal del rotativo.

"También cubriremos otros temas, por supuesto, pero los puntos de vista que se oponen a esos pilares se dejarán para que los publiquen otros", agregó el también fundador de Amazon.

El jefe de Opinión del Post, David Shipley, dejó el cargo debido a esta decisión, informó Bezos.

La medida fue recibida por algunos como una señal de que las decisiones del empresario en relación con el Post tienen la intención de evitar represalias por parte del Presidente Donald Trump. Sin embargo, el magnate presentó el cambio como una modernización respecto a los días en que los periódicos ofrecían opiniones sobre una amplia gama de temas. Ahora, dijo, "internet hace ese trabajo".

Bezos ya intervino en The Washington Post durante la campaña electoral cuando frenó la decisión del periódico de respaldar a la candidata demócrata Kamala Harris y ordenó guardar la equidistancia ante los comicios.

Fue la primera vez en décadas que el rotativo de la capital estadounidense no respaldó al candidato presidencial demócrata.